

Diese Vorlage wird durch Schreiben der beiden Leiter der GGS und KGS Merl zu dieser Thematik unterstützt. Nach ausführlicher Diskussion über die technische Problematik, die Laufbahn DIN-gerecht im Bereich der GGS Merl zu integrieren, wird dieser Punkt in den Schul-, Sport- und Kulturausschuss am 09.02.2012 verwiesen.

Zudem soll zunächst eine Befragung der Elternvertreter zum Verzicht auf die Schulsportanlage erfolgen. Grundsätzlich wurde in Frage gestellt, ob ein Beschluss der Schulkonferenz vorliegt und die betroffenen Fachlehrer diesbezüglich befragt worden sind. Alternativ wurde angeregt, mit der Kirchengemeinde Gespräche zu führen, ob dort zusätzlich Fläche zur Errichtung der Schulsportanlage oder für ein Klettergerüst genutzt werden könne.